

INFORMACIÓN RELEVANTE

En el día de hoy, el Doctor Efraín Otero Álvarez presentó a la Junta Directiva del Banco de Occidente S.A. la renuncia a su cargo de Presidente, motivada esta decisión, después de 45 años de servicios y 23 años de Presidente, por considerar que ha cumplido su misión dentro del Banco, y por su deseo de dedicarse a asuntos personales y familiares.

El Dr. Otero Álvarez manifestó su agradecimiento al Doctor Luis Carlos Sarmiento Angulo, Presidente de la Junta Directiva de Grupo Aval Acciones y Valores S.A., al Doctor Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez, Presidente de Grupo Aval Acciones y Valores S.A., a los Señores Directores y a los funcionarios del Banco, por la confianza, colaboración y apoyo recibido a lo largo de todos estos años.

El Presidente de la Junta Directiva, Doctor Iván Felipe Mejía Cabal y los demás Directores, hicieron un reconocimiento especial al Dr. Otero por la gestión desarrollada durante todos estos años y los logros obtenidos, al haber estructurado y conducido al Banco a ser una de las entidades más reconocidas del sector financiero. Adicionalmente, le desearon el mejor de los éxitos.

El Dr. Otero permanecerá en el cargo hasta que haya sido designado su reemplazo y haya tenido lugar un período de empalme.